

à la religion moins de bien que de mal". Les deux missionnaires allèrent planter leur tente sur la rive droite de la Rivière Rouge, presque en face de l'embouchure de la rivière Assiniboine, dans un endroit que Lord Selkirk avait donné pour y établir la mission, qui dès lors prit le nom de Saint-Boniface.

L'exemple donné par ces deux prêtres courageux, dans cette lointaine et pénible mission, fut suivi avec le temps par plusieurs autres également sortis du Séminaire de Nicolet. Leurs noms ne doivent pas être oubliés ici : ce sont MM. François Boucher, Georges-Antoine Belcourt, Louis-François Laflèche et Arsène Mayrand. Nicolet a eu ainsi la gloire de donner six des premiers missionnaires du Nord-Ouest, et M. Provencher fut le véritable fondateur de la nouvelle Eglise de cet immense pays et en devint le premier évêque. (Tome I, pages 103-105.)



DING ! DANG ! DONG !

— Le 12 février S. S. Pie XI a parlé pour la première fois au monde entier par la radio, à l'occasion de l'inauguration du poste d'émission de la Cité Vaticane.

— Les 23, 24 et 25 janvier a eu lieu à l'église Saint-Ignace de Winnipeg, desservie par des Pères de la Compagnie de Jésus, un tridum en l'honneur de saint Jean de Brébeuf et de ses compagnons. Toute la population catholique de la ville y a été conviée. Des prédications spéciales y ont été faites. S. G. Mgr l'Archevêque de Winnipeg a assisté à chaque cérémonie du soir et à la messe solennelle de clôture.

— Les Canadiens français de Calgary ne sont pas fort nombreux, mais ils s'organisent autour de leur église. Le vénérable évêque de Calgary, Mgr Kidd, les entoure de sa bienveillance. C'est M. l'abbé Clovis Beauregard, ancien missionnaire-colonisateur, qui dirige leur groupement religieux : la paroisse de la Sainte-Famille.

— Les postes de radio du gouvernement canadien à Churchill, à Chesterfield Inlet et à Coppermine ont été pourvus d'appareils transmetteurs. Ils irradient à heures fixes les nouvelles, les informations générales et personnelles, recueillies des stations canadiennes, anglaises et américaines. Ce sont trois postes de missions catholiques.

— S. G. Mgr Villeneuve a nommé le premier janvier ses conseillers diocésains. Voici leurs noms : Mgr G.-E. Grandbois, P. A., chancelier et procureur ; Mgr C. Maillard, P. D., curé de la cathédrale ; M. l'abbé H. Kugener, curé de Willow Bunch ; M. l'abbé J. Reibel, curé de Chauvavon ; le R. P. J. Riedinger, O.M.I., curé de Prelate.

— Dans une allocution prononcée le 12 janvier devant les Chevaliers de Colomb de Régina, Mgr Janssen, vicaire général,